

# Pierre-Louis et son tour de France gastronomique

**Esquay-Notre-Dame** — Sa passion culinaire et son envie de découvrir le terroir français lui font parcourir des milliers de kilomètres. Cette semaine, Pierre-Louis fait escale dans le Calvados.

## Entretien

**Pierre-Louis Tourneur**, réalise un tour de France gastronomique à vélo.

### Que faites-vous à Esquay-Notre-Dame ?

Je suis actuellement en balade à travers la France avec mon vélo. Je parcours le pays autour de sa cuisine traditionnelle française et des produits du terroir. Cette semaine, je me suis installé à Esquay-Notre-Dame, chez Alain Marie. C'est mon escale normande.

Ce tour de France à vélo est prévu sur une période de neuf mois pour un total de 6 000 km. J'en ai déjà fait 2 026, à l'heure actuelle. Parti d'Aix-en-Provence, je suis remonté par Lyon, Lille et dans ma phase de descente, je me suis arrêté dans le Calvados. Alain Marie qui m'a invité à passer chez lui pour me faire découvrir la région et rencontrer des artisans sur Caen et ses alentours. Ainsi, je vais pouvoir mettre en avant les produits du terroir normand sur mon blog.

### Pourquoi ce tour de France ?

J'aime découvrir les spécialités de chaque région. À travers, ce voyage je veux aussi revivre des souvenirs d'enfance. À terme, je compte créer une application pour permettre aux gens de découvrir les produits de chaque terroir français.

### Pourquoi choisir le vélo ?

J'ai choisi le vélo car la cuisine française est généreuse et je peux éliminer tout ce que je déguste. Malgré cela, j'ai réussi à prendre quand même trois kilos.

Le vélo, c'est aussi prendre le temps de vivre. Je passe dans des coins où l'on ne va pas en voiture, et



Alain Marie héberge Pierre-Louis Tourneur, ingénieur, parti découvrir le terroir français à vélo.

CRÉDIT PHOTO : QUEST-FRANCE

cela me permet de découvrir les villages. Avoir un vélo facilite le contact avec les gens qui sont curieux de savoir pourquoi, à 25 ans, j'ai décidé de faire ce tour de France. Ils m'accueillent à bras ouverts, même s'ils ne me connaissent pas. Ce voyage favorise le lien social.

### Combien de temps comptez-vous vous arrêter en Normandie ?

Je suis présent quasiment trois

semaines. La semaine dernière, j'étais à Rouen, cette semaine à Caen, je vais aller jusqu'au Mont-Saint-Michel, où la mère Poulard va m'accueillir pour terminer ce voyage culinaire en Normandie.

Je passerai ensuite la barrière géographique en descendant vers la Bretagne. Parti il y a quatre mois, je vais terminer, normalement, le 16 décembre, pour fêter Noël en famille à Aix-en-Provence.

### Quels sont vos projets ?

Début janvier 2019, je vais me lancer dans la création de mon application, qui sera en français et en anglais, et qui va répertorier toutes mes découvertes culinaires dans les différentes régions françaises.

Site Web : [www.bonappetitfoods.com](http://www.bonappetitfoods.com)